

Fecha: 27-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Expo Magallanes parte con sello solidario y habilita nuevo centro de acopio

Pág.: 6
 Cm2: 540,0
 VPE: \$ 705.773

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida



Expo Magallanes se desarrolla en el Liceo Salesiano San José y reúne a 138 stands de emprendedores locales y regionales.

Apoyo a las víctimas de los incendios

Expo Magallanes parte con sello solidario y habilita nuevo centro de acopio

Desde ayer y hasta este domingo, el Liceo Salesiano San José es sede de una nueva versión de Expo Magallanes, instancia que reúne a cerca de 138 stands de emprendedores locales y regionales, incorporando además un centro de acopio solidario durante su desarrollo.

El recinto cuenta con un espacio habilitado para la recepción de donaciones en apoyo a las víctimas de los incendios, donde visitantes y expositores pueden aportar alimentos no perecibles, artículos de aseo y otros insumos

básicos, los que serán posteriormente canalizados hacia organizaciones y comunidades que lo requieran, sumando así un componente social a la feria.

La muestra ofrece una variada gama de productos, como quesos, cecinas, vinos artesanales y diversas manufacturas, junto con la participación de expositores provenientes de Argentina. Al respecto, el presidente de Agia Magallanes, César Alderete, destacó el vínculo generado con la Cámara de la Construcción de Santa Cruz, fortaleciendo la integración comercial binacional.

La Expo se desarrolla diariamente entre las 11 y las 21 horas. La entrada tiene un valor de \$1.200, mientras que los niños menores de 12 años ingresan de manera gratuita.

La gobernadora regional subrogante, Ina Caravantes, invitó a la comunidad a visitar la feria, destacando el aporte de las pymes y del sector empresarial magallánico al desarrollo regional. En tanto, la seremi de Economía, Marlenne España, informó que la actividad fue posible gracias a un aporte de 8 millones de pesos provenientes del Fondo de Vinculación con la Comunidad, correspondiente al 8% del FNDR.

La inauguración contó con la presencia de autoridades regionales y comunales, además de representantes de Indap y Enap Magallanes, ocasión en la que también se reconoció a destacadas artesanas de la región./LPA



La P
sem
mejor
dive

mill
cifi
k

trab
el li
E
de l
en c
do c
técr
aspe
cia
econ
equi
plaz
adre
prop
ta fa
tura
mic
C
mur
los e
ciud
dad
y pr

mejoramiento Plaza Nelda Pa

» El proyecto contempla iluminación, áreas verdes y equi

La municipalidad de Punta Arenas aprobó las bases administrativas para la licitación pública del proyecto "Mejoramiento Plaza Nelda Panicuccí", iniciativa que busca renovar este espacio público mediante una serie de obras orientadas a mejorar su infraestructura, seguridad y uso comunitario.

El proyecto considera movimientos de tierra, pavimentación, instalación de sistemas eléctricos y de iluminación, incorporación de equipamiento urbano y áreas verdes, además de la implementación de una cámara de seguridad en el sector. Las obras se enmarcan en el Programa de Mejoramiento Urbano (PMU) y serán ejecutadas por la empresa que resulte adjudicada a través del portal Mercado Público.

De acuerdo a los antecedentes de la licitación, el monto disponible para las obras civiles asciende a \$152.750.174 (iva incluido), cifra que contempla todos los costos asociados a la ejecución del contrato, tales como permisos, inspecciones, derechos, impuestos y recepciones finales.

La Inspección Técnica de Obras estará a cargo de uno o más profesionales designados por el alcalde mediante decreto alcaldicio, quienes deberán supervisar en terreno el correcto desarrollo de los